

Spiez – Aus dem Gemeinderat

Montag, 20. März 2023

- Die Gemeinde übernimmt auf den 1. Januar 2024 die kantonseigenen Bojenplätze innerhalb des Gemeindegebiets. Das Strassenverkehrs- und Schifffahrtsamt wird in den nächsten Wochen die Mietenden über die geplante Änderung der Eigentumsverhältnisse orientieren und die neuen Bedingungen bekannt geben. Durch die Übernahme der Bojenplätze muss die Verordnung über die Verwaltung und Vermietung gemeindeeigener Schiffsliegplätze angepasst werden. Der Gemeinderat hat eine Totalrevision beschlossen, welche auf den 1. Januar 2024 in Kraft tritt. Die Miettarife für die Schiffsliegplätze bleiben unverändert.
- Der Kanton Bern startet am 3. April die Bauarbeiten an der Oberlandstrasse. Diese wird vom 12. April bis September einspurig in Richtung Thun befahrbar sein. Der Verkehr in Richtung Interlaken wird über die Bahnhofstrasse umgeleitet.

Die Umgestaltung der Oberlandstrasse verbessert die Sichtverhältnisse und schafft mehr Sicherheit zu Fuss, mit dem Velo und mit dem Auto. Die behindertengerechten Bushaltestellen erlauben künftig ein hindernisfreies Ein- und Aussteigen. Die Oberlandstrasse erfährt mit der neuen Strassenbeleuchtung, den teilweise breiteren Gehwegen sowie einer einheitlichen Gestaltung eine Aufwertung.

In enger Zusammenarbeit begleitet die Anlaufstelle Gewerbe (SMAG, Gewerbeverband und Gemeinde) die Gewerbetreibenden und Dienstleistenden an der Oberlandstrasse während der Bauphase bei den verschiedenen Anlässen und Angeboten.

Die Gemeinde prüft zurzeit mit den Grundeigentümerschaften die Gestaltung der Nischenplätze und der Veloabstellplätze. Die Umsetzung wird erst nach der Strassensanierung 2024 erfolgen.

Spiez, 20. März 2023

Tanja Brunner,
Abteilungsleiterin Gemeindeschreiberei
Telefon direkt 033 655 33 17